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 L'anno duemilaundici addi'  sette del mese di giugno alle ore 20,30 nella sala 

consiliare della Sede Municipale, a seguito di avviso di convocazione del 
Sindaco datato  31/05/2011  prot. 3421, si è riunito il Consiglio Comunale. 

N.  290       REP. 
 

 

REFERTO PUBBLICAZIONE  Eseguito l'appello risultano: Pres. Ass. 
 Antecini Valeria SI  
 Certifico io sottoscritto Segretario Monchelato Liliana Teresa SI  
Comunale che copia della presente Raniero Matteo SI  
deliberazione e' stata pubblicata allo Trevisan Mattia SI  
Albo Comunale per 15 giorni conse- Zerbato Silvano  SI 
cutivi da oggi. Repele Nereo SI  
 Belluzzo Miro SI  
Addi',  15/07/2011 Cracco Adriano SI  
 Nizzaro Enrico SI  

IL SEGRETARIO COMUNALE Trevisan Omar Loris SI  
f.to Scarpari Raniero Giuseppe SI  

 Farinon Lorella SI  
Per copia conforme all’originale. Cavaliere Giuseppe SI  
  
Addì, 15/07/2011  
 Assiste all'adunanza il Segretario Comunale dr. Emilio Scarpari. 

IL FUNZIONARIO ADDETTO  
Monica Elena Mingardi L’avv. Valeria Antecini nella sua veste di Sindaco-Presidente, constatato 

Firma a mezzo stampa ai sensi legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
Art. 3 D.Lgs. 39/1993  
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DALLA PUBBLICAZIONE AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3, DEL DECRETO LEGISLATIVO 
18.08.2000, N. 267. 
Addì, ___________________      IL SEGRETARIO COMUNALE  
 
        __________________________ 
 
 
 



Il Sindaco-presidente legge l’oggetto all’ordine del giorno e dà la parola al gruppo consiliare Lega 
Nord-Liga Veneta. 
Prende la parola il consigliere Farinon, che legge l’interpellanza allegata al presente verbale. 
Il Sindaco risponde che si è trattato di un evento  di calibro nazionale. Non è stata una sua 
decisione far passare il rally per il comune, ma la decisione è stata assunta dall’associazione che 
ha organizzato la manifestazione. Gli organizzatori hanno stabilito un percorso e hanno chiesto 
tutti i nullaosta alle autorità. Il nullaosta è stato chiesto al comune all’ultimo momento e si riferiva 
solo ad alcune ore. Non si trattava di un rally in cui veniva calcolata la velocità. E’ passato sulla 
strada provinciale ed è stato emesso un decreto prefettizio. Era un evento nazionale e una buona 
occasione per far conoscere il territorio. 
Il consigliere Trevisan Omar Loris interviene per dire che bisognava dare maggiori informazioni ai 
cittadini e alle attività economiche. Questa informazione è mancata. 
Il consigliere Farinon fa presente che il comune di Valdagno non ha autorizzato il passaggio su 
alcune strade comunali. 
Il Sindaco-presidente fa presente che le era stato comunicato l’evento pochi giorni prima del 
passaggio del rally. Ribadisce che l’organizzazione aveva acquisito tutti  i nullaosta. In ogni caso è 
stato un modo per far conoscere un territorio che ha bisogno di farsi conoscere all’esterno. 
 


